

# Meisterlich im Tennis-Doppel

Lara Schmidt aus Lauf ist bayerische Meisterin der Altersklasse U14

**NÜRNBERG** – Die Laufer Tennisspielerin Lara Schmidt (1. FC Nürnberg) hat sich bei den Bayerischen Doppelmeisterschaften mit ihrer Partnerin Antonia Maier (TSV Altenfurt) in der Altersklasse U14 den Bayerischen Meistertitel geholt.

Jeder Bezirk nominierte für die Meisterschaften je zwei Doppel, so dass insgesamt 16 Teams am Start waren. Die Spiele wurden in vier Vierergruppen ausgetragen, nur der erste konnte sich fürs Halbfinale qualifizieren. Zwar waren Maier/Schmidt auf Position zwei gesetzt, doch nachdem die beiden noch nie zuvor miteinander gespielt hatten, waren die Hoffnungen von vornherein nicht gerade groß.

Im ersten Spiel trafen die Mittelfranken auf das Team Behnke/Gradwohl aus Oberfranken. Die Spiele gingen sehr knapp und eng aus, doch Gradwohl brachte mit unkonzentriertem Spiel und vielen leichten Fehlern die Franken auf die Siegesstrasse. Mit 6:2 und 6:3 konnten Schmidt und Maier ihr erstes gemeinsames Doppel erfolgreich beenden.

Im zweiten Spiel ging es gegen Ruppert/Mähler aus der Oberpfalz. Die Oberpfälzer standen in diesem Spiel schon enorm unter Druck, da sie ihr erstes Match bereits verloren hatten. Aber auch hier waren Maier/Schmidt konzentriert, spielten druckvoll und konnten auch in diesem Spiel überzeugen. Mit 6:3 und 6:3 ging auch dieses Doppel auf die Habenseite. Im dritten und letzten Gruppenspiel ging es nun um den Einzug ins Halbfinale. Hier wartete das Team aus dem Bezirk München mit Lund/den Drijver. Mit sehr viel Respekt ging man in diese Partie, aber auch hier führten Teamarbeit, Konzentration und auch viel Spaß zum nie gefährdeten 6:2 und 6:2-Erfolg.

Im Halbfinale traf das Duo auf das zweite mittelfränkische Doppel, ihre Vereinskameraden Avram/Mejerovits vom 1. FC Nürnberg. In dieser Begegnung hatte das Team Maier/Schmidt die bessere Taktik, machte sehr viele Netzpunkte und konnte sechs Mal den „No Ad Ball“ (sofortiger Punkentscheid nach Einstand) bei Einstand verwerten. Am Ende stand deshalb ein verdienter 6:1 und 6:2-Erfolg zu Buche.



Lara Schmidt (links) aus Lauf wurde mit ihrer Partnerin Antonia Maier bayerische Tennismeisterin im Doppel der Altersklasse U14. Foto: Privat

So war der Finaleinzug geschafft, von dem man nicht einmal zu träumen gewagt hatte. Gegner war das Team aus Niederbayern mit Reich/Rauch. Alle Finalistinnen außer Lara Schmidt gehören bereits zum älteren U14-Jahrgang, doch spielerisch hielt Schmidt, die Jüngste und Kleinste, überragend mit. Das Spiel war enorm kraftvoll, schnell sowie taktisch einem Finale mehr als würdig. Im ersten Satz gab bei 4:4 Maier ihr Aufschlagspiel ab, das Team aus Niederbayern konnte das Break verwalten und den Satz mit 6:4 für sich entscheiden. Im zweiten Satz gaben Maier/Schmidt nochmals richtig Gas. Sie hielten dem Druck stand, konnten immer wieder schöne Punkte heraus spielen und den zweiten Satz mit 6:2 gewinnen. Nun

ging es in den dritten und entscheidenden Satz. Beim Spielstand von 4:3 und Einstand für das Team aus Mittelfranken der wohl wichtigste Ball in diesem Spiel – „No Ad“. Diesen konnten nach einem sensationellen Ballwechsel Maier/Schmidt für sich entscheiden und somit mit 5:3 in Führung gehen.

Auch im nächsten Spiel wieder das gleiche – der „No Ad-Ball“ wurde mehr und mehr ein Nervenkrimi. Aber auch hier konnten Schmidt und Maier die Ruhe bewahren, ihr Spiel durchziehen und einen nie für möglich gehaltenen Erfolg mit 6:3 im dritten Satz feiern. Die beiden Mittelfränkinnen fielen sich strahlend in die Arme und freuten sich über den Gewinn des Bayerischen Meistertitels.